

Principal 2

Recording Transcript 3 :06 minutes.

Alors, quel est l'élément le plus important dans une école et pourquoi?

Les élèves. Les élèves parce que s'ils n'étaient pas avec nous et si on n'était pas là pour leur enseigner, bien, c'est, tu sais c'est passer nos connaissances et pouvoir donner à des jeunes enfants, c'est extraordinaire, et à les voir grandir et s'épanouir et comprendre des choses. Ça c'est merveilleux.

Superbe! Si vous pouviez ajouter n'importe quoi dans votre école que serait-ce et pourquoi?

Beaucoup plus de créativité parce que la créativité est essentielle dans toutes les matières pas seulement en art, mais dans les sciences et faire beaucoup plus de choses appliquées. Donc, vraiment travailler plus avec les mains et pas seulement avec l'esprit.

Et qui aide à maintenir le bon fonctionnement de l'école et expliquez s'il vous plaît?

Alors, c'est un travail d'équipe. Alors, ça prend tous les éléments, alors les professeurs, les aide élèves, les secrétaires, la direction. Puis c'est d'avoir une vision commune et d'essayer de faire avancer dans la même direction pour faire grandir l'école. Alors, chacun a sa part à jouer et ce qui est important c'est que chacun puisse faire ce qu'il aime parce que quand on aime quelque chose et qu'on la passion automatiquement ont fait les choses bien.

Oui. Si vous pouviez changer quoi que ce soit dans votre école (comme taille, nombre d'enseignants et tout ça), que serait-ce et pourquoi?

Alors, c'est sûr avoir une école plus grande ça serait extraordinaire pour avoir suffisamment de place pour tout le monde. Et surtout le matériel adapté alors par exemple dans tout ce qui est ÉPT (Études professionnelles et technologiques). C'est-à-dire des machines pour apprendre des métiers ou pour apprendre. J'aimerais avoir plus de côté professionnel dans mon école. J'aimerais développer ça.

Et finalement quelles sont les activités que vous êtes fière d'offrir à votre école? Et quelles sont les activités que vous souhaiteriez offrir?

Alors, j'aimerais permettre à mes enfants d'apprendre, à mes élèves d'apprendre beaucoup plus à l'extérieur de l'école. Donc, faire beaucoup de sorties. Avoir des intervenants plus souvent et qu'ils soient vraiment en contact avec le monde extérieur pour être en phase avec ce qui se passe autour. Alors, ça pour moi ça serait extraordinaire si on pouvait faire ça.

Oh, merci. C'est tout.